

HoLa-Damen: „Sommerpause/Vorbereitung 2017 - eine Rückblende“

Liebe Freunde und Gönner der Frauenmannschaft,

Es geht wieder los. Normalerweise macht man den ersten Schritt vor dem zweiten beziehungsweise dritten Schritt, aber da der Verfasser dieser Zeilen seit Wochen mit wichtigen privaten Dingen zu tun hatte, wurde zuerst der Bericht vom Zweiten Spieltag der Bezirksliga und danach die Rückblende aus der Sommerpause, Saisonvorbereitung und dem Ersten Spieltag veröffentlicht.

Mit Beginn dieser Saison 2017/18 sind wir nun in die „Bezirksliga Weser-Ems Mitte“ aufgestiegen. Eine neue Liga ist wie ein neues Leben. Eine neue Liga bedeutet auch neue Stadien, die sogar zum Teil einschlägigen GroundhopperApps zu finden sind, neue Gegner mit Namen, die man nie zuvor gehört hatte, interessante Auswärtsfahrten (Wo liegt eigentlich Großenmeer/Bardenfleth?) und tolle Herausforderungen stehen uns bevor. Das Ziel heißt Klassenerhalt und wir vom Team „SG Holdorf/Langenberg“ sind heiß wie Frittenfett. Leider kommt es nicht zum Südkreis-Derby gegen RW Damme, was uns besonders ärgert. Denn mit unseren Nachbarn aus der Carnevalshochburg hätten wir uns sehr gerne gemessen. Die Nr.1 in den Dammer Bergen sind wir. Glasklar. Das werden wir nun auch per Fernduell beweisen. Wir wollen die neue Saison rocken und zeigen, dass wir zu recht in die Bezirksliga gehören, auch wenn der Start bislang noch nicht nach Plan verlief. Wir werden aber alles dafür tun, dass der Bock umgestoßen wird.

Aber zunächst werfen wir den Blick noch einmal zurück: Mit Meisterschaft und Pokalfinalteilnahme auf OM-Ebene begann der Feiermarathon im Sommer 2017. Es folgte Ende Juni die große Meister-Mannschaftsfahrt nach Köln. Dort verlebten wir ein tolles Wochenende.



(Echte Meister der OM-Kreisliga sind auch echte „Feierbiester!“

Da wird selbst ein Louis van Gaal blass vor Neid.)

Abschließend ließ sich unsere „10“ Moni Thyen Anfang August von Ihrem langjährigen Verlobten Kai Landwehr zum Traualtar führen. Auch das wurde gebührend.

Alles Gute zur Hochzeit, Euch beiden!



Personalien 2017:

Unser Meistercoach Detlef Niehues und Co-Trainer Göran Smuda legten aus privaten Gründen Ihre Ämter zum Saisonende nieder. Detlef übernahm unsere Truppe im Herbst 2014. Er formte aus einem Abstiegs-kandidaten in der OM-Kreisliga eine Einheit, einen verschworenen Haufen, der einfach nur Bock auf Fußball hatte. Unser Schlachtruf im Kreis vor jedem Spiel „*Wir sind ein Team!*“ ist in dieser Zeit unter unserem Trainergespann mit Detlef an der Spitze zu einem echten Teamspirit entwickelt worden. So formten unsere Trainer uns zu einem echten Champion mit wahren Champagnerfußball-Qualitäten.

Zur neuen Saison übernimmt nun Trainer Michael Wernke den Posten des „Chefcoaches“. Ihm assistieren Andreas Blömer und Jaana Kuhlemann. Michael Wernke ist zu Beginn des Kalenderjahres 2016 als zusätzlicher Trainer in unserem Trainergespann integriert worden. Daher kennt sich Michael auch bestens mit unserer Mannschaft aus und ist somit auch die Idealbesetzung auf der Position des Cheftrainers. Andreas Blömer ist schon seit Jahren bei uns im Team als Betreuer, Scout und Torwart-Trainer aktiv. Seine hervorragenden Analysefähigkeiten machen ihn zum idealen Trainer-Assistenten. Jaana Kuhlemann ist seit Jahresbeginn 2016 aktive Spielerin bei uns. Leider verletzte sie sich im April 2016 am Knie und ist erst zur dieser Saison 2017/18 wieder fit geworden. Sie stellt als erfahrenste Spielerin bei uns das weibliche Bindeglied zwischen Trainer und Mannschaft dar. Sie ist somit eine spielende Co-Trainerin.



(Trainergespann in Aktion v.l.n.r.: Detlef Niehues, Andreas Blömer, Göran Smuda und Michael Wernke)

Den Spielerkader verstärken zur neuen Saison Kathrin Kulgemeyer (BW Galgenmoor), Jasmin Böckmann (BW Lohne), Clara Zumloh, Rabea Schwarte und Lea Winke (alle eigene Jugend). Einziger Abgang war bislang Sarah Rohe, die Ihre Karriere beendete. **Vielen Dank, Sarah, Detlef und Göran für diese tolle Zeit.**

Vorbereitung:

Die Vorbereitung verlief zufriedenstellend. In 3 Testspielen gewannen wir 10:1 beim SV Kettenkamp, auf der Langenberger Sportwoche 6:4 gegen BW Lohne und zum Abschluss gab es ein 2:2 beim SV Carum.



(im Bild links: Jasmin Böckmann im Zweikampf beim Testspiel gegen Ihren ExClub. Bild rechts: 1.v.links Jaana Kuhlemann und 1. v. rechts: Rabea Schwarte. Letztere sorgte mit einigen Toren in der Vorbereitung für Furore)

Neue Trikots:



Pünktlich zur neuen Bezirksliga-Saison **stattete die NÜRNBERGER Versicherungsagentur Kai Landwehr aus Holdorf unseren 30-Frauen-Kader komplett mit neuen Trikots aus.** Jedes Mädchel hat nun Ihre eigene Rückennummer. Die Neuen Trikots mit dem Slogan: „**#WirSindeinTeam**“ fanden im Mannschaftskreis und im Fanumfeld so einen großen Anklang, dass unsere Fanabteilung 90 Trikots unter die Leute bringen konnte.

Vielen Dank dafür an Göran Smuda, der dieses Projekt federführend in die Hand genommen hatte. Ein großes Dankeschön gilt vor allem Kai Landwehr, der dafür auch sehr tief in die Tasche greifen musste. Wir sind Dir für Dein finanzielles und tatkräftiges Engagement sehr dankbar, Kai!



VFL Stenum – SG Holdorf/Langenberg 6:1 (1:1)

Premiere in der Bezirksliga. Wir waren aufgeregt und ziemlich nervös. Trotzdem spielten wir einen tollen Stiefel. Anna Kemper brachte uns früh per Strafstoß in Führung (12.). Wir versäumten es aber die Führung weiter auszubauen. Knackpunkte des Spiels waren der Stenum Ausgleich kurz vor der Halbzeit und unser 1:2-Rückstand kurz nach der Halbzeit. Wir berappelten uns jedoch und drängten auf das 2:2. Es war uns leider nicht vergönnt. Sofie Eilers (3:1, 70.; 6:1, 85.) und Janine Celik (4:1, 75.; 5:1, 82.) vom VFL Stenum erwischten einen Sahnetag und spielten sich in den letzten 20 Minuten regelrecht in einen Rausch. Wir verloren leider jegliche Konzentration und hatten auch nicht mehr viel entgegen zu setzen.

VFL Herzlake – SG Holdorf/Langenberg // Bezirkspokal

Am kommenden **Sonntag 27.08. um 15.00Uhr** geht's ins emsländische Herzlake. Dort erwartet uns der Bezirksligist Weser Ems Süd **VFL Herzlake** im Bezirkspokal. Wir wollen alles geben, um in die nächste Runde einzuziehen. Wir brauchen jeden Fan, der uns auswärts im Emsland unterstützt.

Folgt uns!

Denn: Wir sind ein Team!!

Die nächsten Spiele:

27.08.,15.00Uhr: VFL Herzlake – SG Holdorf/Langenberg // Bezirkspokal
03.09.,13.00Uhr: SG Neuscharrel/Altenoythe – SG Holdorf/Langenberg // Bezirksliga Mitte
17.09.,11.00Uhr: BV Cloppenburg II – SG Holdorf/Langenberg // Bezirksliga Mitte
24.09.,15.00Uhr: SG Holdorf/Langenberg – SV Fortuna Einen // Bezirksliga Mitte
15.10.,15.00Uhr: SG Holdorf/Langenberg – Post SV Oldenburg // Bezirksliga Mitte
22.10.,13.00Uhr: SG Großenmeer/Bardenfleth – SG Holdorf/Langenberg // Bezirksliga Mitte
29.10.,15.00Uhr: SG Holdorf/Langenberg – SG Hemmelte/Lastrup // Bezirksliga Mitte
05.11.,15.00Uhr: SG Holdorf/Langenberg – FC Huntlosen // Bezirksliga Mitte
12.11.,15.00Uhr: DJK-SV Bunnien – SG Holdorf/Langenberg // Bezirksliga Mitte
26.11.,15.00Uhr: SG Holdorf/Langenberg – SG Gehlenberg/Neuvrees // Bezirksliga Mitte

Rückennummern 2017/18:

1 – Judith Vagelpohl (TW)	12 – Jaana Kuhlemann	23 – Marlene Nobbe
2 – Julia Maiwald	13 – Lara Dinkgrefe	24 – Rabea Schwarte
3 – Daniela Gungl (C)	14 – Julia Flottesmesch	25 – Charlotte Zumloh
4 – Clara Zumloh	15 – Anna Kemper	26 – Hanna Schüttau
5 – Jessica Wildmann (TW)	16 – Neele Skrzeba	27 – Jasmin Böckmann
6 – Lea Schmedes	17 – Jessica Rupprecht	28 – Erika Schäfer
7 – Sandra Bloch	18 – Lea Winke	30 – Vera Zerhusen
8 – Isabell Klose	19 – Sarah Engelmann	44 – Lena Ostendorf
9 – Angelina Lell	20 – Malin Klüsener	99 – Kristina Arngold
10 – Monika Landwehr	21 – Sonja Rohe	
11 – Celine Runnebaim	22 – Kathrin Kulgemeyer (TW)	

besucht uns auf facebook: www.facebook.com/HoLaDamen